
Die Fraktionen begrüßen die zukunftsorientierte Planung mit dem Potential der Erweite-
rung. 
 
Aufgrund der Entwicklungen der Schülerzahlen in der Vergangenheit gibt Frau Henseler 
zu bedenken, dass eine 4-Zügigkeit künftig wahrscheinlich sei und in den kommenden 
Jahren nicht ausgeschlossen werden kann.  
 
Der Beschlussvorschlag der Verwaltung wird auf Antrag der Fraktion GRÜNE erweitert, 
sodass der Schulausschuss folgenden Beschluss fasst: 
 
Der Schulausschuss beauftragt die Verwaltung, die Planung zur baulichen Ertüchtigung 
des Schulzentrums am Donrather Dreieck auf Grundlage des erarbeiteten Konzepts mit 
einer zunächst dreizügigen Oberstufe der Gesamtschule weiter zu verfolgen. Dabei ist 
von vornherein einzuplanen, dass die Oberstufe in absehbarer Zeit, möglicherweise in 
etwa fünf Jahren, durchgängig vierzügig geführt werden kann oder muss. Eine mögliche 
Erweiterung durch An- oder Aufbau ist ausdrücklich unter dieser Zeitperspektive einzu-
kalkulieren. 
Ökologische Bauweisen, auch Vollholzbauweisen und andere mit der Möglichkeit, Sy-
nergien zu generieren, sollen in die Planungen einbezogen werden. 
 


